



INFOS PONGISTES N°39 (octobre 2012)

CHAMPIONNAT DE FRANCE SPORT ADAPTÉ :

Huit pongistes du RHODIA CLUB ont participé, fin juin à TOULON (83), au Championnat de FRANCE de Sport Adapté, accompagnés par Célia LANIEL et Evelyne LOLLI. Céline CHAUVIN, Maurice LABOURÉ et Philippe SOUSSAN ont atteint les 1/8 de finales dans les divisions 2 et 3 ce qui constitue un excellent résultat. En Division 1, Christophe LEFEBVRE, devient Vice-Champion vétérans en double et surtout Champion de France en simple. Un grand bravo à Christophe et à ses camarades qui ont fièrement représenté le RHODIA CLUB. Un grand remerciement également à leurs deux accompagnatrices toujours aussi dévouées.

LE NOUVEAU PRÉSIDENT :

Loïc CORBET est le nouveau Président du RHODIA CLUB Tennis de Table : il succède à Emmanuel EVIEUX ce dernier devenant Vice-Président. Loïc n'est pas un inconnu puisqu'il a joué plusieurs années comme cadet puis junior dans notre Club avant de partir à Lyon pour ses études et de revenir en 2009 où il s'est impliqué comme Trésorier. Ce jeune ingénieur en informatique, père d'une petite Romane, habite St Pierre de Boeuf avec sa femme Sonia. Il désire avant tout "ouvrir les portes à tous mais également relancer le projet de salle spécifique" qui serait bien utile pour le Club. A signaler l'entrée au Bureau de Yannick SARASAR (arrivé en 2011) et la sortie de Luc VANDECAVEZ et Isabelle EVIEUX.

JOURNÉE NATIONALE DU PING :

Le traditionnel tournoi de la "Journée Nationale du Ping" (devenue Régionale), organisé par l'entraîneur Fabien LANIEL a rassemblé une vingtaine de joueurs ou anciens. Il a vu la victoire d'Hubert GUINAND devant Loïc CORBET. Nadège MARTHOURET (une jeune ancienne qui fit les beaux jours du Club dans les années 90) termine 4ème et première féminine. Les récompenses ont été remises par le Président du C.A.J. Christopher LIÉVIN. A noter la présence de Christophe VÉLASCO qui a "ressorti sa raquette" et de nombreux anciens : le premier Président du Ping Pong Club Roussillon Paul GILLET, Jeanine MATHIAS longtemps Secrétaire-Trésorière, son fils Luc et Noël FANJAT qui débutèrent dans les années 80.

NOUVELLES DES "ANCIENS" :

Bernard TRÉSALLET se remet de ses blessures au talon d'Achille et s'est mis au VTT. Thierry PELTREAU travaille à l'Ambassade de France au Portugal comme Attaché de Coopération pour le français. Nadège MARTHOURET (classée à 9) a repris le ping depuis 2 saisons à AUXON DESSUS TT près de Besançon : elle atteint cette saison les 1/8 à la Finale Nationale par Classement. Frédéric SÉRAYET (14) joue toujours à Privas et travaille comme Assistant Social. Serge MOREL a abandonné le "ping" pour le tennis loisir. Yonel PÉSSOA travaille au Brésil.

DÉBUT DE SAISON :

Le retour au Club des frères EVIEUX, Thomas (classé à 17) et Simon (11) et la reprise d'Alexandre JACQUET (16) permettent d'envisager la remontée de l'équipe fanion en Régionale 4 et renforcent ainsi les 4 autres équipes qui, d'après l'entraîneur Fabien LANIEL, devraient effectuer une bonne 1ère phase, plusieurs autres remontées sont d'ailleurs envisagées.

SOUVENIRS... SOUVENIRS...

OCTOBRE 1972 :

Le correspondant du Ping Pong Club de Roussillon est toujours Marc BERTRAND qui assume aussi le rôle de trésorier. A la réunion du 25 septembre 1972, le Président Paul GILLET, le Secrétaire-Trésorier et les autres membres du Bureau (Michel BOUTILLIER, Jean CHAPUIS, René GRANDMOUGIN, Jean MACÉ et Bernard TRÉSALLET) décident du prix des licences : ils fixent ainsi le prix à 30 francs pour les licenciés seniors, 25 francs pour les cadets (nés entre le 1er juillet 1955 et le 30 juin 1957) et à 15 francs pour les plus jeunes. Ceux de l'école de tennis de table ne paient que 10 francs y compris l'assurance.

OCTOBRE 1982 :

Le club compte cette saison 23 licenciés F.F.T.T. ce qui permet d'engager 3 équipes pour le championnat de l'Isère en Départementale 1 pour l'équipe fanion et en Départementale 3 et 4 pour les équipes 2 et 3. Toutes ces équipes évoluent à 6 joueurs. Le problème récurrent en début d'année est toujours le prix de la licence qui augmente de 8 francs mais le Président Paul CARCASSES et son Bureau ne répercutent que 5 francs de plus soit 90 francs pour les seniors et vétérans et 60 francs pour les juniors et jeunes. Satisfaction pour les 3 jeunes titularisés dans la "une": Christophe MAYOUX, Christophe MOUCHIROUD et Bruno GOMIS qui réalisent plusieurs performances contre des joueurs classés ainsi que Thierry XAVIER en gros progrès.

OCTOBRE 1992 :

L'équipe fanion masculine joue au niveau Départementale 1 avec Yann COLLADANT, José LORCA, Jean-Pierre MATHIAS, Frédéric SERAYET, Olivier SIMAO et Marc TEMPLEREAU. A noter la présence, dans l'équipe 2 de Florence VALENÇON. Quant aux féminines bien emmenées par l'entraîneur Christine LOYRION (classée à 30) et la Présidente Véronique VIDAL (40), elles évoluent en Régionale 1 et elles comptent bien jouer la montée en Nationale 2 en fin de saison. Chrystelle CHARLES (35) Nadège MARTHOURET (35) et Stéphanie VIDAL (45) complètent cette équipe. A l'Assemblée Générale du RHODIA Omnisports, Jeanine MATHIAS est récompensée en tant que dirigeante et Christine LOYRION comme sportive.

OCTOBRE 2002 :

2002, nouvelle règle en vigueur : **au service, la balle doit toujours restée visible du relanceur**. Les féminines, en Nationale 2, débutent par deux défaites face à ST ÉGRÈVE et ORMESSON et devront lutter pour le maintien alors qu'en Régionale 1, l'équipe 2, composée de Lucile EVIEUX, Julia LANDRIEU et Clémentine PLANTEVIN, enchaîne les victoires. Les masculins en PréNationale jouent les premiers rôles et la montée en Nationale 3 : il faut dire que Sébastien MARION classé à 25 la saison passée vient d'être numéroté 653 et entraîne ses camarades (Anthony ALCALA, Guillaume DELUNEL, Benoit LANDRIEU, Guillaume MARTINENT et Baptiste POIZAT) à réaliser des performances. D'ailleurs, en individuels, il termine 2ème sur 30 et monte au niveau Nationale 4 seniors. Amélie CHEPEL est en N1 comme Baptiste, Lucile EVIEUX en N2 et Floriane DUCATEL en N3. A signaler la 1ère compétition officielle d'Andréa LANDRIEU (à 6 ans et demi - plus jeune licencié) qui finit 17ème sur 23.